
第 12２回番組審議会 2023 年 7 月 14 日㈮開催 

 

[出席委員]    

井野瀬 久美惠 委員長、小松 陽一郎  副委員長、 

北川 チハル 委員、高見 孔二 委員 

橋爪 紳也 委員原 美和 委員、 

星野 美津穂 委員、山浦 一人 委員、 

松山 秀明 委員  

 

[当社側出席者] 

小林 正太郎 代表取締役社長 

三好 康嗣  常務取締役 編成局長 

西村 鉄史  編成部長 

山下 めぐみ 事務局長 

 

議事の概要 

１）小林社長より、事業の概況、新番組のその後の状況など報告 

２）三好編成局長より、夏編成ついて説明 

３）審議の課題番組について、委員からのご意見・ご質問をいただき、それに対して制作側

から回答 

 

審議課題 

『虎ヲタ ～知ればアナタも人気者～』 5 月号「トラの救世主 元阪神トレーナー」 

[２０２３年５月１日㈪ 19 時 00 分～19 時 30 分放送] 

 

各委員からの主なご意見 

評価すべき点 

・プロ野球選手の活躍を支える陰の功労者であるトレーナーを取り上げ、具体的な役割を紹

介する番組内容が、わかりやすく興味深かった。 

・レギュラー出演者の増田さん、関本さんの息の合った掛け合いも楽しかった。 

・増田さんの話の引き出し方がうまく、進行も上手であったので、トレーナーの手嶋さんの

話も聞きやすかった。 

・今回の 3 人でやるエピソードトークが大変面白く、全体に緩い雰囲気で良かった。 

・トレーナーを主役にトークするというまさに「虎ヲタ」にターゲットを絞り込んだスカイ

Ａならではの番組である。マニアックなところも良かった。 

・虎ヲタグッズの紹介もすごい。 



・虎ヲタでない視聴者を突き放すのではない、とてもわかりやすい構成だった。 

 

気になった点 

・出演された手嶋トレーナーの人柄は画面から充分伝わってきたが、トレーナーにはどう 

いう資格が必要か、その技術的能力はどういったことで培われるのかといった情報や、 

以前の仕事から現在の仕事になった関係性、なぜ球団トレーナーを辞めたのかといった

ように、もう少し内容的に掘り下げても良かったのではないか。 

・治療院にあったサイングッズや電気治療器といった「モノ」に対しても、もっと話を膨ら

ませることができたのではないか。 

・トレーナーと野球選手の関係性はもっと複雑なものかもしれない…と想像しながら観た

が、他球団でのトレーナーとの関係性など、もっと知りたい部分もあった。 

・熱心なファンは、2 軍の選手にも強い関心がある。2 軍の選手に関するエピソードももっ

と知りたいと思った。 

・「虎ヲタグッズコーナー」への切り替えの際、画面が急に変わったため、違和感があった。 

 これは特に挟まなくても良かったのではないか。 

・せっかく色々な裏話が出るのだから、当時のエピソードに合わせて様々な写真などが挟め

れば、もっと具体的に楽しめるのではないか。 

・現地でのトークは自然な感じで好印象であったが、少し聞き取りにくい部分もあった（ポ

イント画像が出るたびに流れる効果音がやや甲高かったためか）。 

・「虎ヲタ」なので仕方がないが、内輪ネタ的なものが多すぎる印象を受けた（タイガース

ファンが視聴することが前提なので仕方がないのかもしれないが）。 

・ダイバーシティや企業のブランド価値を考えると、下ネタはＮＧなのではないか。今後、

改善すべき点である。 

 

 

こうした各委員のご意見を弊社制作者とも共有し、今後の番組制作の参考とし、更なる 

番組の質の向上に努めたい思います。 

 

 


